
新宿駅周辺地区協議会 第 1 回安全・安心を考える分科会 

平成 18 年 2 月 17 日(金) 14 時～15 時 30 分

角筈地域センター8階レクホール

＜出席者＞ 

栗原（西新宿商興会）、倉嶋（青少年育成委員会）、井上（角筈生活学校）、山田（新宿区更

生保護女性会）、西江（保護司）、島（公募）、伊藤（公募）、オブザーバー：三河（新宿社協） 

 

１ 分科会リーダー挨拶・委員自己紹介 

  栗原リーダーの挨拶に続き、出席者から一言ずつ自己紹介があった。 

 

２ 分科会の名称について 

  上記表題のとおり「安全・安心を考える分科会」となった。 

 

３ 議事 

①分科会での取組み方案（図について事務局から説明） 

 

 

 

 

 

 

 

 ●この地域の「安全・安心」の課題を調べる。→情報をメンバーで共有する。 

      ↓ 

 ●「安全・安心」の課題を分析する。→取組みの優先順位を定める。 

      ↓ 

 ●取組みを実施する。→一緒に取組める新しい仲間を見つける。 

  上記について、出席メンバーで確認した。 

 

②取組みの進め方について 

   この間の全体会と役員会での議論を踏まえ、取組み課題について話し合った。 

   ・歩道における自転車通行→危険な運転が多く、専用レーンの検討について 

   ・放置自転車対策→整理区画の策定と放置自転車対策重点地域について 

   ・路上喫煙問題→周知徹底の課題 

   ・子どもの安全について→「角筈安全マップの更新」作業について 

   ・道路交通に関すること→渋滞対策への取組み 

 ☆協議の結果、まず第１に「放置自転車」に関して議論することとなった。第 2 に「角筈安

全マップの更新」について検討する。 

 

③次回会議日程 

   日時：3 月 14 日（火）午後 2時～4時  会場：角筈地域センター7階会議室Ｂ 

   内容：区の放置自転車対策の現状を聞く(自転車対策係が出席し説明) 

 


